

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno - 99

de zonas verdes, vertedero y red de caminos rurales.

Otro aspecto de interés en el marco del *Programa Ciudades Saludables* fue la puesta en marcha de las *perreras municipales*, que contribuyen a controlar los animales abandonados y con ello sus problemas en Casas Ibáñez: el asentamiento en solares y afueras y los riesgos con la circulación de la travesía N-322.

La Policía Local va progresivamente ampliando sus tareas ambientales en aplicación de la citada Ordenanza, como son el *control de ruidos*

de escapes, sobre todo en motocicletas de jóvenes por ser las más problemáticas, vertidos y las tiradas masivas de publicidad de las que el municipio es objeto con frecuencia.

En el campo de la *educación ambiental* se organizó con los colegios una repoblación forestal en las inmediaciones del vertedero municipal para celebrar el día del árbol. También se contó quince días con la exposición "Ecología de Andar por Casa", que fue guiada y difundida en colaboración con la OMIC, la cual tuvo buena acogida por parte de grupos escolares de toda la comarca.

Últimamente se ha organizado una charla-conferencia para informar acerca de las posibilidades técnicas de las *Energías Renovables en el medio rural*, concretamente solar (térmica y fotovoltaica) y eólica, con numerosa asistencia por parte de agricultores, ganaderos, arquitectos y otros interesados. Es un tema muy recomendable y de gran interés, si consideramos el régimen de ayudas (si bien no del todo acertado) existente en nuestra comunidad autónoma, cuyo plazo de solicitud termina con el presente año (Orden de 27 de Febrero de 1996, de la Consejería de Industria y Turismo).

CHARLA INFORMATIVA SOBRE "APLICACIÓN DE ENERGÍAS RENOVABLES EN EL MEDIO RURAL"

Pedro Camacho Ríos • Publicado en el informativo CASAS IBÁÑEZ nº139, año XIII, Mayo/Junio 1999

Las energías renovables son una alternativa viable a los recursos energéticos que se vienen utilizando de forma tradicional. Esta opción supone una reducción notable de los efectos negativos sobre nuestro entorno que causan otras formas de producción de energía.

Con esta charla pretendemos abordar los distintos usos a los que se desti-

na esta forma de producción de energía (solar fotovoltaica, térmica y eólica) en el medio rural, tanto para agricultura como para ganadería. Dentro de estas posibilidades se encuentran las estaciones de bombeo autónomas, electrificación de granjas o viviendas, etc.

Como referencia legal en cuanto ayudas se informará acerca de la tramitación de subvenciones por parte de

la Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha, cuyo plazo de solicitudes finaliza en diciembre de 1999 (Orden de 27 de febrero de 1996).

Para obtener información acerca de este y otros temas relacionados, os animamos a asistir a esta interesante charla que tendrá lugar el viernes día 18 de junio en el Centro Social de Casas Ibáñez a las 8 de la tarde.

ENTRAN EN FUNCIONAMIENTO LAS PERRERAS MUNICIPALES

Pedro Camacho Ríos • Publicado en el informativo CASAS IBÁÑEZ nº139, año XIII, Mayo/Junio 1999

A mediados de este mes de mayo han comenzado a funcionar las perreras municipales, una iniciativa que partió del Seminario de Ecología y Programa Ciudades Saludables, que tienen por objeto recoger aquellos animales abandonados o vagabundos eliminando por tanto las posibles molestias que producen, debido principalmente al entor-

pecimiento del tráfico, transmisión de enfermedades e incluso agresiones.

La construcción de la perrera se ha llevado a cabo por los alumnos de la Casa de Oficios, quedando incluida para fines de control sanitario y gestión en el Registro de Núcleos Zoológicos de Castilla - La Mancha.

Con este paso se pretende mantener cada vez más controlados los aspectos de la convivencia con los animales domésticos en el medio urbano, algo que resultará menos difícil y más llevadero a medida que todos tomemos conciencia de las responsabilidades que implica el ser propietario/a de un animal doméstico.